

Le Réveil

Actualités / Actualités

1 avril 2015 - 06:25 | Mis à jour : 07:39

Véro, Marc-André Fortin, France D'Amour, Étienne Drapeau et Mario Pelchat ont fait vibrer les gens présents

600 spectateurs pour la Grande Fête Rythme FM à Chicoutimi



Par Jean-Francois Desbiens, Journaliste



Marc-André Fortin a été le premier chanteur à monter sur scène. Photo: Jean-Francois



Plus de 600 personnes, des vedettes et plusieurs personnalités régionales, ont assisté hier soir à la Grande Fête Rythme FM célébrée à l'hôtel La Saguenéenne à Chicoutimi afin de souligner l'arrivée de la nouvelle station en chansons, et le tapis rouge a été déroulé pour l'occasion.

Véronique Cloutier a d'abord animé en direct son émission de fin d'après-midi avec ses collaborateurs sur le réseau à partir du restaurant Le Tremblay, attirant tous les regards.

Entre ses interventions au micro, c'est par dizaine que des gens présents s'approchaient d'elle afin de lui demander de se faire photographier avec elle, tellement ils tenaient à lui dire quelques mots. Jamais l'animatrice chouchou des Québécois n'a dit non.

Un souper a suivi, puis Véro est monté sur la grande scène du cabaret en compagnie des animateurs de la station de radio, afin de présenter les autres vedettes de la soirée, soit Marc-André Fortin, France D'Amour, Étienne Drapeau ainsi que Mario Pelchat.

Ils ont tous interprété quelques chansons, au grand plaisir de la foule qui multipliait les applaudissements, appréciant le spectacle et l'ambiance décontractée. Une soirée très réussie.

Parmi les personnalités présentes hier soir lors de cet événement marquant, il y avait notamment le producteur de spectacle Robert Hakim, qui effectuait d'ailleurs pour l'occasion une première sortie publique depuis sa sortie de l'hôpital.